



かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度
第40号

2021.12.8

PTA学校参観日へのご参加ありがとうございました。

日曜日の学校参観日には、各学年とも多数のご参加をいただき誠にありがとうございました。子どもたちは、保護者の皆様から授業を見てもらうことにより、いつも以上に張り切って頑張ることができました。

また、学年懇談会にも多くの保護者の皆様方にご参加いただきました。年明けに予定されているスキー教室のことや子どもたちの様子についての意見交換など、保護者の皆様方の声を聞くことができて、大変ありがたかったと思います。保護者の皆様方のご意見から、学校と家庭とで共通理解を図ることができたり、子どもたちにかかわっていく際のヒントになったりすることがたくさんありました。今後の懇談会でも、いろいろな視点から保護者の皆様方にお話いただければ幸いです。ご協力よろしくお願ひいたします。



「秋田の価値や未来」について考えることのできたPTA講演会でした！



PTA講演会では、「ひなたエクス」の経営者、Sさんより、「秋田の価値を世界へ～ひなたエクスが目指す秋田の未来」という演題で講演をしていただきました。大阪府出身の須崎さんが、秋田県について語る内容はとても新鮮でした。特に「秋田でしか経験できないもの（秋田ならではの素材や料理）」や「自然が身近にあるということ」がいかに貴重であるのかを再確認することができましたし、自分たちの近くに「出入り自由な（あたたかい）コミュニティ」があるということも、今まで考えたことのない視点であり、とても印象的でした。

今回の講演会を通して、たくさんの新しい視点をいただくことができました。講師のSさん企画していただいたPTA総務部の皆様、ありがとうございました。